



## Reger Flugverkehr auf dem Ziegeleikamin

**Viechtach.** Die Viechtacher Störche haben zwar wieder nur ein Junges, aber das gedeiht prächtig. Täglich kann man den Storchennachwuchs auf dem Kamin der alten Ziegelei beobachten, wie er lebhaft flutternd für seinen ersten Flug trainiert. Es wird wohl nicht mehr lange

dauern, bis er seine Eltern auf die Wiesen zur Futtersuche begleitet. Dann kommt auch bald der Zeitpunkt, wo er sich einer Zuggemeinschaft von Weiß- und Schwarzstörchen ins Winterquartier im Süden anschließt. In den letzten Jahren war es jedenfalls so. Der Nachwuchs ist weg-

gezogen, während die Elterntiere lieber hier überwintern haben. Übrigens: Störche bauen während der ganzen Nistperiode an ihrem Nest. Auf dem Bild, das VBB-Mitarbeiter Heinrich Blüml gemacht hat, kommt der zweite Elternteil mit Nistmaterial angefliegen. – bl/Foto: Blüml